



El consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, ha presentado el Libro Blanco de esta enfermedad en el Hospital Universitario La Paz

La Comunidad ha tratado con los nuevos antivirales al 92% de los pacientes con hepatitis C

- El Servicio Madrileño de Salud ha destinado más de 290 millones de euros para los nuevos tratamientos
- Sanidad ha elaborado el Libro Blanco de la Hepatitis C junto con los miembros del Observatorio para el Seguimiento de esta enfermedad

27 de julio de 2017.- La Comunidad de Madrid ha atendido ya con los nuevos antivirales de acción directa a 16.564 de los 18.000 pacientes susceptibles de recibir tratamiento para la hepatitis C que existían a principios de 2015, lo que supone el 92% del total.

Así lo ha detallado el consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, durante la presentación del “Libro Blanco de la Hepatitis C en la Comunidad de Madrid 2016-2019”, en el que han participado los miembros del Observatorio regional para el Seguimiento de esta enfermedad, integrado por asociaciones de pacientes, profesionales especialistas y representantes de la Administración.

La atención a las personas que padecen esta enfermedad con los nuevos antivirales es un compromiso adquirido por la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, en su programa electoral. Hasta la fecha, se han iniciado en los hospitales de la red pública un total de 16.888 tratamientos en pacientes en todos los estadios de la enfermedad (de F0 a F4). Son más tratamientos que pacientes porque algunos de ellos tienen que repetir el tratamiento.

“El Gobierno regional ha seguido de forma eficaz las pautas del Plan Estratégico para el Abordaje de la Hepatitis C del Sistema Nacional de Salud, lo que ha permitido obtener estos excelentes resultados en el tratamiento de esta enfermedad en la región”, ha subrayado Sánchez Martos. La Comunidad de Madrid es, de hecho, líder en el tratamiento de los pacientes con hepatitis C crónica a nivel nacional.

El Servicio Madrileño de Salud ha adquirido antivirales de acción directa por un valor superior a los 290 millones de euros. Además, la Consejería de Sanidad ha puesto en marcha el Proceso Asistencial Integrado para el Tratamiento de la Hepatitis C, para que médicos y farmacéuticos de Atención Primaria y



Hospitalaria trabajen de manera coordinada para mejorar y modificar en su caso la prescripción en pacientes con interacciones potencialmente graves.

Además, la creación a finales de 2015 del Observatorio para el Seguimiento de la Hepatitis C ha permitido evaluar la estrategia en el abordaje de la enfermedad, la propuesta de nuevas medidas y el análisis de las desarrolladas, así como la elaboración del Libro Blanco que hoy se presenta.

SEIS LÍNEAS ESTRATÉGICAS

El Libro Blanco, dividido en seis líneas estratégicas, recoge la planificación estratégica de las acciones a desarrollar con el fin de disminuir la morbilidad por la infección del virus de la hepatitis C en la Comunidad de Madrid y las complicaciones derivadas de esta infección.

El plan que se define en este documento alcanza a todos los centros, servicios y unidades de la Consejería de Sanidad y está dirigido a los pacientes con infección crónica por VHC, familiares y personas cuidadoras, profesionales y la sociedad en su conjunto.

Se trata, en definitiva, del trabajo conjunto que han desarrollado asociaciones de pacientes, hepatólogos, farmacéuticos, epidemiólogos y representantes de distintas unidades directivas de la Consejería de Sanidad involucradas para proporcionar el mejor tratamiento contra esta enfermedad.